
A ;• l CENTOE OE FOIiMATItN
l eêNÉ«*LEAUX<OUUES
; BES eliSKDES-SBSNEUBIES'^/

CFGA
Troisième séance du conseil d'établissement

Année scolaire 2024-2025

Mercredi, 29 janvier 2025
à 17h00, Edifice Ste-Catherine

(5403, boul. Marie-Victorin, Sainte-Catherine)

PROCÈS-VERBAL

Etaient présents :

Direction :

Marielle De Chalendar

Chantai Dubreuil

Chantale Martin

Isabelle Morin

Amélie Robert

Stéphane Thériault

Michel Chalifour

Etaient absentes Karina Leduc

Michèle Lazure

Direction adjointe : Josée Chartrand

Secrétaire : Emily Olscamp

1. Questions du public
Il n'y a pas de public pour cette rencontre.

2. Préambule

2.1.Accueil des membres

Isabelle Morin souhaite la bienvenue aux membres.

2.2. Ouverture de la séance
La séance est ouverte à 17h08.

Proposé par : Marielle De Chalendar
Appuyé par : Amélie Robert

2.3. Insertion des affaires nouvelles et adoption de l'ordre du jour Adoption
Il est proposé d'adopter l'ordre du jour tel quel.
Proposé par : Marielle De Chalendar
Appuyé par : Amélie Robert
Resolution :24-25-15

...2



2

3. Approbation du procès-verbal du 27 novembre (document joint) Approbation
Marielle De Chalendar fait part d'une coquille au point 9.1 «Abbotsford » étant
mal orthographié. Le procès-verbal est modifié conformément à cette remarque
et approuvé à l'unanimité.
Proposé par : Chantale Martin
Appuyé par : Stéphane Thériault
Resolution :24-25-16

4. Suivi au procès-verbal du 27 novembre 2024
Michel Chalifour présente le suivi budgétaire concernant le centre de formation
aux adultes. IL mentionne avoir reçu un avis de Collectlnfo concernant une
somme non attribuée, qui a depuis été annulée. Par ailleurs, un montant de
50 000 $ destiné au projet Littératie, ne sera pas alloué.

Isabelle Morin poursuit avec une mise à jour sur le projet Evolution 5002. La
première cohorte, débutant le 28 janvier 2025, comptait sept élèves. Karine
Geoffrion et Nicolas Dionne sont impliqués dans l'encadrement du projet.
Concernant la participation aux activités, Les retours sont positifs. Toutefois, en
ce qui a trait aux questionnaires, les résultats sont jugés moyens. Des
ameliorations sont en cours afin d'optimiser cet aspect.

5. Budget révisé 24-25 Adoption
La situation financière au 30 juin présente un déficit de 52 000 $. L'ouverture de
nouveaux groupes en francisation avait été envisagée dans L'espoir d'une
augmentation de La clientèle. Cependant, une coupe budgétaire imprévue du
Ministère a eu un impact négatif sur Les finances. En conséquence, des mesures
d'ajustement sont nécessaires, incluant La réduction du personnel enseignant et
la fermeture de certains groupes.
Proposé par : Amélie Robert
Appuyé par : Marielle De Chalendar
Resolution :24-25-17

6. Modalités d'application du régime pédagogique Adoption
Michel Chalifour présente Les services offerts par la Formation générale des
adultes (FGADGS) :

Alpha : Services disponibles à La Prairie et Châteauguay,
Formation de base commune (FBC) : offerte aux mêmes endroits,
ISP : Service disponible à Abbotsford,
Francisation : offerte à Sainte-Catherine.

Proposé par : Stéphane Thériautt
Appuyé par : Chantai Dubreuil
Resolution :24-25-18
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7. Plan d'action du projet éducatif
Michel Chalifourfait état de l'avancement des projets en cours. Il souligne que
ceux-ci progressent bien et se déroulent comme prévu. Très satisfait des
résultats jusqu'à présent, il encourage L'équipe à poursuivre ses efforts et à
continuer son bon travail.

8. Activités étudiantes
Amélie Robert partage les activités organisées pour les élèves :

Voyage à Niagara Falls : Le groupe, sous La supervision de Geneviève, a
été divisé en deux. Le voyage se tiendra du 6 au 8 juin. Une activité de
financement a été mise en place, ainsi, chaque élève n'aura qu'à
débourser 50$.

Sortie à Québec : Un groupe de cinq élèves participera à une sortie à
Québec Les 16 et 17 mai. Le programme inclut une visite à l'Aquarium
ainsi qu'au Vieux-Québec. Un financement est également prévu, et la
contribution demandée aux élèves est de 150 $.

9. Courrier

Aucun courrier.

10. Nouvelles du centre CFGA

10.1. Etat de situation de la clientèle (janvier 2025)
Michel Chalifour expose l'état de situation de la clientèle. Les inscriptions
sont en augmentation à La Prairie, tandis qu'une baisse est observée à
Châteauguay. Toutefois, un nombre d'étudiants est passé d'une
fréquentation de jour vers une fréquentation de soir. En ce qui concerne la
francisation, une diminution du nombre d'inscriptions est également
constatée. Ceci s'explique par le fait que nous n'acceptons plus de
nouvelles inscriptions.

Pour La formation de base commune (FBC), des élèves figurent
actuellement sur La liste d'attente.

11. Autres points

11.1. Formation obligatoi re (https://www,guebec£a^du^^^
Rrimalre-etrsecQndaire/goyvemancerScolaTO
établisse me ndt/fo rm ati Q n-o bljgatoije)
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12. Levée de la séance

L'ordre du jour étant épuisé, La séance est Levée à 18h03.
Proposé par : Amélie Robert
Appuyé par : Chantai Dubreuil

La présidente, Le directeur,

l-w\]\U^~^vu^.
Isabelle Marin Michel Chalifour


